

2500 Euro für Nersinger Verein

Engagement Inner Wheel Club Ulm spendet an „Chance auf Bildung“

Um Tradition hat der jährlich stattfindende Kinocabend des Inner Wheel Club Ulm im kleinen Kino Obscura. Tradition ist es auch, dass mit dem Erlös dieses Abends ein regionaler, gemeinnütziger Verein unterstützt wird. So auch dieses Mal: Die Vorsitzende Beate Beck teilte den Besuchern mit, dass die Einnahmen dieses Abends – 2500 Euro – zugunsten des Nersinger Vereins „Chance auf Bildung – Zeit für Kinder e.V.“ gehen.

Der Verein setzt sich seit zehn Jahren für die Kinder und Jugendlichen in der Gemeinde ein, in dem er ausschließlich in Zeit für Kinder und Jugendliche investiert, um diese kontinuierlich zu fördern und zu unterstützen. Jedes Kind, das Hilfe benötigt, wird gefördert. Unabhängig von Religion, Herkunft oder sonstiger Hintergrund.

Zur symbolischen Scheckübergabe begrüßten die Mitglieder des Inner Wheel Club Ulm vor Kurzem

die Vertreter des Nersinger Vereins. Mit Freude nahmen die Vorsitzende Claudia Clages sowie Heike Wiedemann, die ehrenamtlich für die Öffentlichkeitsarbeit zuständig ist, den Scheck entgegen. „Wir sind dankbar – für so viele Momente, in denen wir helfen konnten und dank-

bar, dass Sie unsere Arbeit unterstützen“, so Clages. Mit dem Geld soll qualifiziertes Fachpersonal für die Schulen und Kindergärten der Gemeinde finanziert werden. Eine zusätzliche und frühzeitige Förderung für Kinder mit Lernproblemen wird dadurch ermöglicht. (az)



Der Inner Wheel Club Ulm hat den Erlös seines Kinocabends dieses Mal an der Nersinger Verein „Chance auf Bildung – Zeit für Kinder“ gespendet. Foto: Birgit Möller